



Red colaborativa 1

Propuesta de evaluación de habilidades generales



I. Meta

Elaboración de una prueba de habilidades generales.

II. Avances

Al considerar en la reunión del 6 de abril de la Comisión Permanente del Posgrado que no era factible elaborar exámenes de admisión por área de conocimiento, la Red colaborativa se reunió para replantear la meta.

Se elaboró un documento en el que se presenta la propuesta de realizar una prueba de habilidades generales con las que debe contar un aspirante para desempeñarse exitosamente en el posgrado y su justificación.

II. Avances

Se propone la realización de una exploración diagnóstica sólo en el caso de los programas de posgrado que decidan participar para la convocatoria 2019-1 en la evaluación de **comprensión de textos y redacción**.



Presentación preparada por la **Subdirección de Evaluación de Posgrado y Titulación** de la **Dirección de Evaluación Educativa** de la **Coordinación de Desarrollo Educativo e Innovación Curricular**. © México, 2017

Este material puede ser reproducido con fines no lucrativos, siempre y cuando no se mutile y se cite la fuente completa